

Hochsommer im Lahn-Dill-Kreis – Sommerferien Woche 2

Ausflug zum Geopunkt Tretbecken

In der zweiten Hälfte der 5. Ferienwoche durften wir uns weiterhin über die hochsommerlichen Temperaturen freuen. Deshalb fiel die Wahl des Ausflugsziels auf kühles Wasser. Da der Besuch eines Freibades mit mehr als 20 Kindern im Alter zwischen sechs und zehn Jahren den Rahmen sprengen würde, wählte das Betreuungsteam das Tretbecken im Burgsolmsener Mainwald.

Nach einem stärkenden Frühstück in der Mensa ging es zu Fuß über den Planweg durch die Lahnwiesen, am Bahnhof vorbei, den Solmsbach ein Stück weit entlang durch den Ort bis zum Abzweig „am dicken Stein“. Es folgte ein kurzer Weg durch den Wald und nach mehr als einer Stunde sah die Gruppe das begehrte Ziel.

Im Mainwald angelangt, waren die Rucksäcke schnell abgelegt und die Betreuer installierten eine provisorische Umkleide mit einer riesigen Decke in der großen Hütte für die Jungs und Mädels. In wenigen Minuten war das Tretbecken von den Ferienkindern okkupiert. Für rund eine halbe Stunde überließen die anderen Geländebesucher das kühlende und gesundheitsfördernde Wasser der aufgeregten und lustigen Kindergruppe.

An reichlich Trinkwasser hatten die Betreuer gedacht. So konnten die auf dem Hinweg geleerten Flaschen wieder gefüllt werden. Zumindest waren die Kinder für die Rückreise mit dem Bus gerüstet. Kurz vor 12:30 Uhr kam dann endlich das Fahrzeug der Linie 185 und nahm die Gruppe mit nach Niederbiel. Es folgte der kurze Fußmarsch von der Mehrzweckhalle bis zur Schule und dann wartete bereits das Mittagessen auf die hungrige Schülerschar.

Ein intensiver, bewegter, kurzweiliger Vormittag steckte in den Knochen: Tapfer stapften die 21 Kinder mit den drei Erwachsenen in der ansteigenden Vormittagshitze von einem zum anderen Solmsener Stadtteil. Trinkpausen an Schattenplätzen waren wie kleine Meilensteine auf der Tour.

Unterwegs mit den Kids: Ingeborg Oehler, Karo Sozansky, Jana Koch sowie Conrad Stein.

Immer wieder Pausen an schattigen Plätzen - hier die letzte Station vor dem Zugang zum Mainbach-Gelände





Hand in Hand
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND
SCHULE
NIEDERBIEL**
Ganztagsschule



Unterstützung per PKW um die Versorgung vor Ort zu sichern



Endlich: Das Ziel ist erreicht



Vorsichtig hinein ins kalte Wasser



Wohlfühlmomente am heißen Vormittag

Hochsommer im Lahn-Dill-Kreis – Sommerferien Woche 2

Das Freiluft-Klassenzimmer entsteht

Seit mehreren Wochen entsteht die Außenanlage rund um den neuen Pavillon unterhalb des Schulgebäudes.

Beeindruckt verfolgten die Kinder die Live-Darstellungen der Baufahrzeuge. Lärm und Staub wurden gerne in Kauf genommen, um die Maßnahmen rund um die Pflasterarbeiten und Gestaltungsaktivitäten zum Entstehen des grünen Klassenzimmers ansehen zu können. Als sich an einem Tag die sehr freundlichen Mitarbeiter des Bauteams Zeit für die Ferienkinder nahmen und sie Bagger oder LKW selbst besteigen konnten, leuchteten die Kinderaugen.



Was für ein Glücks-Gefühl für den jungen Schüler!



Behutsam sichert der Mitarbeiter die offene Tür des Führerhauses



Hand in Hand
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND
SCHULE
NIEDERBIEL**
Ganztagsschule



Geduldiges Anstehen – jeder möchte den Blick ca. 2 m über dem Erdboden haben



Anlieferung einer LKW-Ladung für das grüne Klassenzimmer am Rotdorn.



„Hand-in-Hand“ oder eher „Maschine an Maschine“ beim Anliefern der Holzschnipsel - Teamwork live



Das Klassenzimmer nimmt Formen an. Zum Schuljahresstart sah es so aus. Fortsetzung folgt.....

Text: I. Oehler
11.09.2022

Fotos: Horst Hack, Ingeborg Oehler